

**PENGARUH *INSIDER OWNERSHIP*, *GROWTH*, RISIKO PASAR
TERHADAP KEBIJAKAN DIVIDEN PADA PERUSAHAAN
KEUANGAN DAN NON KEUANGAN**

Oleh :

Rifa Safitri

Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta

Abstraksi

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh *insider ownership*, *growth*, risiko pasar pada perusahaan keuangan dan non keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Untuk memenuhi tujuan tersebut, penelitian ini menggunakan sampel akhir yang diperoleh sebanyak 78 perusahaan terdiri dari 57 perusahaan non keuangan dan 21 perusahaan keuangan (dikecualikan dari kelompok ini sektor perbankan) yang ditentukan dengan *purposive sampling*. Analisis data dilakukan dengan menggunakan alat uji regresi berganda (*multiple regression*) dengan terlebih dahulu dilakukan uji normalitas data dan asumsi klasik yang terdiri dari autokorelasi, multikolinear dan heteroskedastisitas. Dalam pengujian data, penelitian ini menggunakan bantuan *software computer* untuk statistik yaitu SPSS versi 16.00.

Hasil analisis data penelitian menunjukkan bahwa *insider ownership* dan risiko pasar mempengaruhi perusahaan dalam menetapkan kebijakan dividen. Sementara itu, *growth* tidak berpengaruh terhadap penetapan kebijakan dividen perusahaan keuangan maupun non keuangan. Hasil pengujian secara bersama-sama terdapat pengaruh secara signifikan terhadap kebijakan dividen dan mempunyai arah yang positif baik itu dalam perusahaan non keuangan maupun keuangan. Pengujian secara parsial menunjukkan bahwa variabel *insider ownership* dan risiko pasar berpengaruh secara signifikan baik itu di perusahaan keuangan maupun non keuangan. Sedangkan *growth* tidak berpengaruh secara signifikan dan mempunyai hubungan arah yang positif. Hasil penelitian mendasari pengajuan saran penelitian yaitu untuk dapat menambah variabel penelitian, memperpanjang periode penelitian agar dapat diperoleh hasil penelitian terkait kebijakan dividen yang lebih mendalam.

Kata kunci: *insider ownership*, risiko pasar *growth* dan kebijakan dividen